

## N° 4007 mercredi 9 au mercredi 16 octobre 2024 Édition(s) : Versailles - Saint-Quentin Page 22

378 mots - 🕛 2 min





SAINT-QUENTIN-EN-YVELINES—? LES CLAYES-SOUS-BOIS

## La place du Marché poursuit sa mue

L a nouvelle place rue du Commerce, baptisée place du Marché, en face du marché couvert, accueillera une brasserie et sa terrasse. Philippe Guiguen, maire des Clayessous-Bois l'a annoncé ce dimanche 6 octobre, en inaugurant l'espace extérieur.

## Une brasserie avec terrasse

« Le Crédit Agricole va au préalable occuper les lieux temporairement, pendant les travaux de reconfiguration de ses locaux, rue Maurice-Jouet. Le site a été construit par ADI et équipé pour accueillir ensuite une brasserie qui bénéficiera d'une terrasse. Un commerçant a déjà manifesté son souhait de s'installer. Un cabinet dentaire va s'installer à cette adresse », annonce l'élu.

Cette place, plutôt minérale, est verdie par un jardin zen placé dans sa continuité, le long du chemin des Eaux. La voie verte longe ensuite le marché couvert.

Des bancs, arbres, platesbandes, constituent un îlot de fraîcheur qui permet de se poser. Les grands arbres de la rue du Commerce, le long de la place, ont été conservés.

C'est le directeur des services techniques de la Ville, Abdesslem Halaoui qui a dessiné le jardin et piloté sa mise en place.

## Deux rues rénovées



Philippe Guiguen a inauguré la place du Marché devant la future brasserie. Emmanuel FÈVRE

« La rue sera bientôt reconfigurée par l'agglomération de Saint-Quentin-en-Yvelines, avec l'enterrement

des réseaux. La rue du Général Leclerc sera aussi concernée », assure le maire.

« C'est la concrétisation d'un projet global de rénovation du centre-ville lancé en 2016, qui avait vu l'ouverture du marché couvert en janvier 2021 », se réjouit Philippe Guiguen. « Une ambition à l'échelle du centre-ville et de la ville, pour l'embellir », ajoute-t-il.

La municipalité entend favoriser un dynamisme commercial de proximité dans le secteur du centre-ville, porté par le marché qui accueille des clients venus des Clayes-sous-Bois et des communes voisines.

La place du Marché a été financée par la Ville à hauteur de 500 000 euros. La Région, via un contrat régional, lui a attribué une subvention de 200 000 euros. ■

par •Emmanuel Fèvre

